

# Nikolaus als Schwimmlehrer

Da waren die sechs Kinder der Grundschule Wildbergerhütte überrascht: Sie hatten bei einem schulinternen Wettbewerb eine Kutschenfahrt gewonnen, die der Vorsitzende des Dorf- und Heimatvereins Wildberg, **Stefan Fassbender** für sie organisierte. Dass diese zur roten Kapelle bei Friesenhagen (siehe auch Beitrag unten auf der Seite) und zum Nikolaus führte, wussten sie aber nicht. Zudem war es ein ganz besonderer Nikolaus, der in seiner originalen Bischofstracht den Kindern nicht vorhielt, was sie für schlechte Sachen gemacht haben, sondern sie lobte. Das animierte auch die achtjährige **Louisa Rütter** dem Nikolaus zu erzählen, was sie in der Schule schon erlebt hat und was demnächst für Aufsätze anstehen. Sie versprach, ihm einen davon an seine Nebenstelle beim Christkind nach Engelskirchen zu schicken. Die Kinder berichteten auch, was ihnen noch schwer fällt – zum Beispiel die richtigen Schwimmbewegungen. Prompt machte der Nikolaus mit den Grundschulern eine Trockenübung. (der)



**Heiliger Mann** zum Anfassen: Sechs Grundschüler aus Wildbergerhütte trafen auf den Nikolaus, der für jeden reichlich Lob, Tipps und Geschenke in seinem Sack hatte. (Foto: Krempin)